



*La période de défrichage*

en restant toujours accessible à toutes les intelligences. Les illustrations, nombreuses, sont instructives en même temps qu'atrayantes. Leur ensemble forme une belle leçon de choses que le texte vient confirmer et affermir.

La presse sérieuse du pays a accueilli cet ouvrage en des termes qui ne me laissent vraiment rien à ajouter. Je veux tout de même ceci : donner au moins un échantillon de la manière condensée, rapide, définitive dont M. Pelland sait faire connaître les terres qui attendent des féconds.

A la page 41, sous le titre : *Une comparaison*, je relève ce petit chapitre :

“ Pour faire voir s'il est réellement avantageux pour des

jeunes gens ou des jeunes couples de venir s'établir dans la province de Québec, qu'on nous permette la comparaison suivante :

“ Nous allons prendre des jeunes gens s'établissant en Normandie sur 5 ou 6 hectares de terre ; d'autres jeunes gens s'établissant dans la province de Québec, sur une ferme de 40 hectares, dont 5 ou 6 hectares seule-



*Première récolte*